
平成 30 年度 結城ケーブルテレビ・筑西ケーブルテレビ放送番組審議会 

議事録 

 
１．開催日時  平成３１年１月３０日（水）１１：００～１２：３０ 
 
２．開催場所  ホテル新東（筑西市乙８３） 
 
３．委員の出席 審議委員総数 １５名 
        出席委員数  １２名 
       ■出席者（敬省略） 

前 場 文 夫 会  長（結城市長） 
須 藤   茂 副 会 長（筑西市長） 
浅 野 洋 二 委員代理（結城商工会議所専務理事） 
吉 原 則 行 委員代理（筑西市商工会事務局長） 
高 嶋  幹 夫 委  員（筑西広域市町村圏事務組合消防本部消防長） 

        稲 葉 里 子 委  員（ゆうき女性会議代表） 
        野 澤 和 子 委  員（筑西市地域女性団体連絡会会長） 
        滝 田 昌 孝 委  員（結城市幼稚園連合会会長） 
        鈴 木 龍 穏 委  員（結城市保育連絡会会長） 
        矢 萩 栄 司 委  員（筑西市私立幼稚園協会会長） 
        新 井 平 一 委  員（筑西市保育研究会会長） 

松 﨑   清 委  員（筑西市自治会連合会会長） 
        

         

        ■ケーブルテレビ株式会社 出席 5 名 
        髙田光浩 （代表取締役） 
        木村嘉孝 （コンテンツ部課長） 
        今泉勉  （コンテンツ部ＴＶグループ係長） 
        川村耕平 （コンテンツ部ＴＶグループ） 

福田沙織 （コンテンツ部ＴＶグループ） 
 

４．報告事項  
       （１）新委員の委嘱に関する報告 
        （２）放送エリア及び加入状況に関する報告 

（３）新たなサービス、取り組みに関する報告 
 



＜コミュニティチャンネル関連＞ 
（１）平成 28 年度コミュニティチャンネルに関する報告 
（２）今後の主な取り組みに関する報告 

 
５．議事内容 【報告事項のご説明（全体）】 
        （１）新委員の委嘱に関する報告 
        （２）放送エリア及び加入状況に関する報告 
        （３）茨城エリアにおける新たなサービス、取り組みに関する報告 
        （４）審議会でのご指摘・進捗状況報告 
.       【報告事項（全体）に関してのご意見、ご質問】 
       【委員】 国土交通省からの映像提供だが、毎年災害が多く、カメラの重要性が高まっ

ているように感じる。カメラ設置の進捗状況はどうか 
 

       【CATV】 下館河川事務所と交渉。おおむねで映像提供いただけることは決まっている。

来年度には実現できる 
       【委員】 加入状況について、筑西市の加入状況もまだまだ少ない。営業活動の方向性

について聞きたい 
       【CATV】 開局前から一軒一軒戸建訪問を行い、営業活動を行ってきた。開局してから

月日がたっている地域も 1、2 年をかけて再度説明をして利用の可否の判断を

仰いでいきたい。世帯数が多いのでお断りさせる場合もあるが強引なセール

スはせず、お客様に寄り添った営業を行っていきたい 
            また、折り込みチラシにもケーブルテレビのチラシを入れて広報面でも情報

提供を行っている。コミュニティチャンネルについても放送案内チラシを配

っている 
       【委員】 ケーブルテレビは公共性のある業態。市内には 441 の自治会があり、自治会

長にもご協力をいただきながら加入促進できないか 
       【委員】 5 月 17 日に自治会全体の総会を開く。そのときに番組審議会の内容を話して

加入促進の協力を仰ぎたい 
       【CATV】 公民館などを借り、加入促進の案内を行ったが反応は芳しくなかった。しか

し、開局から時間が経ちケーブルテレビの知名度は高くなった。地域の情報

をしっかり放送していることを伝えるきっかけがあればとてもうれしい。各

自治会ごとに判断を仰ぐ形になるが、必要な資料等は用意し、私どもでもサ

ポートしていきたい。のちほど打ち合わせの場を設けたい 
       【委員】 4K 放送について、今見ているテレビと何が違うのか 
       【CATV】 現在多くの家庭に普及している 4K 対応テレビだが、そのままで 4K 番組を

見ることができない 
ケーブルテレビの 4KSTB を設置すると、視聴可能になる。無料で交換するこ

とができ、料金は今迄通り据え置き。現在では 2000 世帯に設置済みで、毎日



10 件前後の問い合わせをいただいている。身近な番組では NHK 紅白歌合戦

も 4K で放送され、評判がよかった。今後も 4K 放送がケーブルテレビで見ら

れることを広報していきたい 
 
       【報告事項のご説明（コミュニティチャンネル関連）】 
        （１）平成３０年度コミュ二ティチャンネルに関する報告 
        （２）その他の取り組みに関する報告 
        【報告事項（コミュニティチャンネル関連）に関してのご意見、ご質問】 

【質問・回答】 

 
       【委員】 ISU-1 グランプリの実況生中継は全国で初めての取り組みだった。次年度以

降も開催予定なので、積極的に中継して欲しい。また、国体も控えている。

バレー（結城）、剣道（筑西）も放送して欲しい 
       【CATV】 各会場の競技を県内のケーブルテレビと協力しながら、市内選手の取材を積

極的に行っていきたい 
【ご意見】  

 
       【委員】 今日朝成人式をみていた。当日の様子が放送されていたが、実行委員会の準

備の様子がなかった。ここの活動の過程、実行委員の想いを取材して欲しい。

より奥が深い番組になるのではないか 
       【委員】 真岡鐡道の番組を拝見したが、石炭の説明やドローンの映像がとてもよかっ

た。今後はドローンを使った映像をもっと活用して欲しい。乗客のインタビ

ューがもう少しあったらさらによかった。ISU-1 グランプリは、選手の真剣

な表情などがとてもよかった。最後に出場者のインタがあっても良かった。

西部メディカルセンターの番組もよかった。今後も院内イベントなど取材し

て欲しい。欲を言えばリハビリ施設、店舗、食堂も映してほしかった    
【委員】 録画して番組をみている。リモコン等の取り扱い、操作方法が難しく、分か

りにくく感じることがある。チャンネルガイドについて、他の第二コミチャ

ンについては知らなかったので、これから拝見したい 
       【委員】 2 月に女性部会の公演がメディカルセンターである。ここを取材してほしい。 

 
【CATV】 今後はより多くの視聴者が映る番組制作を行いようにつとめていく。機器の

取り扱いが難しいことについては、問合せをいただければ 17 時までにご連絡

いただければ当日訪問で対応する。ガイドや、メモなど活用しながら丁寧に

お伝えしていく、こうした対応をしているので安心してご利用いただきたい。

国体についても、選手の過程を追って、紹介する番組を作っていきたい。成

人式に関しても、裏方の方にもスポットを当てたかたちで来年度はできれば

と思う 


